

POLITIQUE

DES MINISTRES À L'ORAL

Questions liées à l'éducation, au déguerpissement des commerçants informels, à la répression de la violence en milieu scolaire, au risque de pollution de l'Ivindo, etc. Quatre membres du gouvernement ont répondu mercredi aux préoccupations exprimées par les députés lors d'un rendez-vous désormais hebdomadaire.

Page 2

JUSTICE

KEVAZINGOGATE : L'ÉPÉE DE DAMOCLÈS

L'enquête sur l'étrange disparition au port d'Owendo de 353 containers de kevazingo – 200 ont été retrouvés depuis – se poursuit. Avec cette menace pour tout fonctionnaire visé mais pour l'heure laissé en liberté de subir les foudres de la justice telles que promises par le parquet.

Page 13

FAIT DIVERS

"VOL DE SEXE" : AGRÉSSÉ EN PLEINE ÉGLISE !

On n'imagine pas de tels faits se dérouler en ces lieux. Un fidèle, par ailleurs défenseur des droits de l'homme, a été agressé à l'arme blanche en pleine messe dominicale, le 26 mai dernier, à Saint-Michel de Nkembo, par un groupe d'individus le soupçonnant de vol du sexe d'un enfant. Deux suspects sont en garde à vue.

Page 12

SPORTS

PEA : C'EST RATÉ !



Plutôt qu'en apothéose, c'est en eau de boudin que s'est achevée la saison de Pierre-Emerick Aubameyang (PEA). L'attaquant international gabonais – lui-même auteur d'un match médiocre – et son équipe d'Arsenal ont été largement dominés (1-4) mercredi à Bakou (Azerbaïdjan) en finale de la Ligue Europa par l'autre équipe de Londres, Chelsea.

Page 14

SPORTS

NEVEU INTÈGRE LA FAMILLE



Une semaine après l'officialisation de son recrutement à la tête des Panthères du Gabon, le Français Patrice Neveu, 65 ans, est arrivé hier soir à Libreville. Il devrait parapher dans les toutes prochaines heures un contrat initial de 2 ans, puis apporter son expérience et son savoir-faire à une sélection nationale presque en déshérence.

Page 14

ECONOMIE

L'annexe flambant neuve de la Chambre de commerce

Page 5

SOCIÉTÉ

Fête de l'Ascension : sur les pas du Christ

Page 6

SOCIÉTÉ

Les Accords de défense France-Gabon vus par une historienne

Page 6

n° 13032 - Vendredi 31 Mai 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Gestion de la mairie de Mouila entre 2014-2018

MAGANGA-DIRAMBA : DUEL AU TRIBUNAL



Les relations entre les deux personnalités n'étaient déjà pas empreintes d'une franche cordialité. Elles vont devenir carrément exécrables à la suite de l'action intentée en justice par Pierre-Claver Maganga Moussavou. L'ancien vice-président de la République a peu goûté les mises en cause de son successeur à l'Hôtel de Ville de Mouila Jean-Norbert Diramba, lui-même réagissant à des propos peu amènes de son prédécesseur. Cette assignation au tribunal cache mal un affrontement fratricide pour le contrôle politique de la commune de Mouila.

Page 3

Pour moi quoi...

Combien de fois n'avions-nous pas averti les Gabonais que le pays fout le camp ? Avec le proxénétisme qu'on vient de révéler à l'école, c'est la fin de tout.

Vous vous imaginez, ce scandale fait état d'un réseau actif de recrutement de «viande fraîche» dans nos écoles destinée à des abattoirs qui alimenteraient des consommateurs... spécieux et spéciaux ? On aura tout vu, tout entendu et tout subi sous les Tropiques. Et avec la bouche que faisait cette gamine chargée de «missions», on a vraiment des raisons de craindre pour l'avenir du pays.

C'est vrai, dans le passé composé, on a vécu aussi des scandales qui ont ému et choqué le pays. Rappelez-vous des cliniques où des femmes se rendaient pour «vendre» une partie intime par-

ticulière de leur attribut en échange de CFA craquants ? Des prélèvements de pièces détachées sur des cadavres ? À la manœuvre, c'était des adultes. Mais aujourd'hui, ce sont des enfants, nos enfants. Et ça, c'est très inquiétant. Voilà une jeunesse qui ne recule devant rien, qui défie toute la société, en déclarant tout de go qu'elle fait de son corps ce qui lui plaît. Aie, aie, aie, l'Afrique s'effondre. Ah Nyambi ! Où allons-nous ? Et que faire ?

Heureusement que notre justice a démontré, ces derniers temps, sa détermination à appliquer la loi. Puissant ou pauvre, plus personne n'est à l'abri. Alors, qu'elle ne faiblisse pas et ne fléchisse pas devant qui que ce soit ou à quelle échelle elle se trouve. Là, là, là, on vous observe et on attend la suite que vous donnerez à cette affaire quoi...